6 Piéces
320 m?
Réf. 84707996
1 660 000 €

Apt

Maison a vendre (84400)
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Nicolson Realty présente en exclusivité une propriété remarquable dans
le magnifigue parc du Luberon. En position dominante, sans nuisance

sonore ni visuelle, et sur un terrain plat de plus de 2200 M2. Ses

extérieurs sont dignes des plus belles propriétés du Luberon, murs en
pierres seches et tres belle vue tres dégagée vers Lacoste.La maison
déploie plus de 220 M2 de plain pieds, avec un tres vaste séjour ouvert
sur la cuisine. La chambre parentale est une vraie suite avec une salle
de bains connectée a I'espace Jaccuzi vitré, ouvert sur la piscine et la

vue. Les chambres d'enfants ou ...

Nicolson Realty exclusively presents a remarkable property in the magnificent
Luberon park. In a dominant position, with no noise or visual nuisance, and on a flat
plot of over 2200 M2. Its exteriors are worthy of the finest Luberon properties, with
dry stone walls and beautiful, uninterrupted views towards Lacoste. The house spans
more than 220 m2 on one level, with a very spacious living room opening onto the
kitchen. The master bedroom is a real suite, with a bathroom connected to the
glazed Jacuzzi area, which opens onto the pool and the view. The children's and

guest bedrooms have their ...

NICOLSON REALTY
- 75006 PARIS 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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